



PARTY ROOM & GYM GUIDELINES

To ensure everyone can enjoy these shared spaces safely and respectfully, we kindly ask that you follow these guidelines:

 **Children under the age of 18** must be accompanied by an adult who lives in the building.

 These spaces are for the enjoyment of **tenants and their immediate family only**.

⑧ Please treat all **furniture and equipment** (such as the pool table and gym machines) with care. Any damage caused will be the responsibility of the tenant.

 After your personal gathering or workout, please make sure to **leave the area clean and tidy**.

Thank you for helping us maintain a welcoming and respectful environment for all residents!



REGLEMENT DE LA SALLE COMMUNE ET LE GYMNASSE

Afin que tous puissent profiter de ces espaces partagés en toute sécurité et dans le respect de chacun, nous vous prions de suivre les directives suivantes:

 **Les enfants de moins de 18 ans** doivent être accompagnés d'un adulte résidant dans l'immeuble.

 Ces espaces sont réservés à **l'usage des locataires et de leur famille immédiate seulement**.

⑧ Veuillez traiter avec soin **le mobilier et l'équipement** (comme la table de billard et les appareils d'entraînement). Tout dommage sera à la charge du locataire.

 Après votre rassemblement ou votre séance d'entraînement, assurez-vous de **laisser les lieux propres et en ordre**.

Merci de contribuer à maintenir un environnement accueillant et respectueux pour tous les résidents !